

wiesonur

[ÖHGB begrüßt Brunners Kreditvergabe-Überprüfung - wiesonur - Nachrichten Blog](#)

ÖHGB begrüßt Brunners Kreditvergabe-Überprüfung

On 22. Oktober 2022

Share

Wien (OTS) – Die seit 1. Juli 2022 verschärften Vorgaben zur Immobilienkreditvergabe treffen besonders junge Menschen, die Wohnraum erwerben oder errichten wollen. Der ÖHGB unterstützt die Initiative, die Auslegung der zugrunde liegenden Verordnung auf Praxistauglichkeit zu überprüfen.

Finanzminister Magnus Brunners Aussage, dass insbesondere junge Familien nicht in der Lage seien, sich eigenen Wohnraum ohne Kredite zu schaffen, trifft auch nach den Erfahrungen von ÖHGB-Präsident Dr. Martin Prunbauer zu: „Daher müssen wir dafür Sorge tragen, dass junge Menschen weiterhin ein Einfamilienhaus oder eine Eigentumswohnung erwerben können. Die Erhöhung der Eigentumsquote ist eine wirtschaftliche, aber auch eine gesellschaftliche Notwendigkeit. Leistbare Kredite und Wohnbauförderprogramme sind – wie bereits in der Vergangenheit mehrfach bewiesen – das beste Mittel dafür.“ Deshalb befürwortet Prunbauer auch den Einsatz und das Bemühen der niederösterreichischen Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner um die Haftungsübernahme und die Verlängerung der Laufzeit von Landesdarlehen.